



Sacrificar a la reina para ganar la partida El diseño político del gobierno de Piñera

A pocas semanas de empezado el nuevo juego político, el gobierno chileno ya muestra su estrategia para asentarse en el poder de manera perdurable. Piñera parece dispuesto a hacer jugadas riesgosas porque sabe que, en la política como en el ajedrez, a veces es necesario sacrificar a la reina para ganar la partida. Por **Viviana Giacaman**



Un mundo que cambiar La transformación social-ecológica desde el punto de vista de los trabajadores y las trabajadoras

Los trabajadores y las trabajadoras pueden ofrecer alternativas a un capitalismo en constante mutación. El desarrollo de las nuevas tecnologías debe favorecer la lucha por la reducción de las jornadas laborales y el combate contra el desempleo estructural. Por **Víctor Báez Mosqueira**



¿Y si aceleramos América Latina? Entre la industria 4.0 y la sociedad postsalarial

La llamada «industria 4.0» es un nuevo estadio en la tendencia a la automatización que reúne una amplia batería de tecnologías, desde las conocidas formas de inteligencia artificial y la robótica hasta la impresión 3D. Su avance en Europa y Asia es indudable. Sin embargo, en América Latina su proceso está retrasado. Por **Alejandro Galliano**



Perú: el futuro incierto de un «provinciano»

Por ahora el nuevo presidente peruano Martín Vizcarra saca lustre a su condición de provinciano y desarrolla un estilo de gobierno cercano a la población. Mientras tanto, la población reclama el fin de la corrupción y de las políticas económicas de corte ortodoxo que han dominado el país durante treinta años. Por **Nicolás Lynch**

Recomendaciones

The Moon-Kim overture and the Trump-Kim duet

The historic meeting between the leaders of North and South Korea was inspiring, but the story of peace on the peninsula is only just beginning. By **Mason Richey**





Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina